

FELIPE AHUMADA JEGÓ
 fahumada@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

PROYECTO "SOMOS BARRIO" INCLUYE DISPOSITIVOS DE ÚLTIMA GENERACIÓN

Anuncian instalación de televigilancia en torno a la villa Las Almendras

Iniciativa de la Municipalidad de Chillán y la Subsecretaría de Prevención del Delito alcanza a otros tres sectores de la ciudad. Punto sigue dentro de los cinco focos críticos de la comuna.

Con la instalación de tres cámaras de televigilancia en el entorno y acceso a la Villa Las Almendras, por calle Hernando de Magallanes, la Municipalidad de Chillán y la Subsecretaría de Prevención del Delito, a través del programa Somos Barrio, buscarán entregar mayor seguridad a ese sector de la zona poniente de la capital regional de Nuble, que históricamente ha estado marcado por problemas de delitos como tráfico de drogas, desmantelamiento de vehículos robados, asaltos y homicidios.

Ejemplo de ello es que solo ayer, Carabineros de la Segunda Comisaría de Chillán dio cuenta de la detención en ese lugar de un hombre, quien se encontraba prófugo y por sobre el cual había una orden de detención por los delitos de robo de vehículo motorizado, robo de accesorio de vehículo, robo con intimidación, robo en lugar no habitado y hurto.

El proyecto ya está en proceso de licitación y considera la instalación de cámaras de última tecnología en postes de 15 metros, las que estarán conectadas a la Central de Comunicaciones de Carabineros de Chile.

De acuerdo a lo explicado por el alcalde, Camilo Benavente, el municipio convocó a empresas del rubro a esta licitación que involucra a más calles del sector, para educir la victimización, las condiciones de violencia y la percepción de inseguridad del barrio respectivo.

"Esto, actualmente está en marcha a través del Mercado Público con el objetivo de dotar de una red de televigilancia al sector conformado por las villas Favio Flores, Castilla Norte y Las Dalias", precisó el alcalde.

En cuanto a los montos involucrados para financiar esa iniciativa de prevención y vigilancia, la directora de Seguridad Municipal, Alejandra Martínez, dijo que la "propuesta municipal considera un presupuesto del orden de los \$45.270.809, en tanto que la instalación de los equipos debiera tardar unos 60 días desde que el terreno sea entregado a la empresa que finalmente gane la licitación".

Entre los cinco puntos críticos

El sector de Villa Las Almendras, también conocido como población Las Habas, fue considerado en el mes de junio, por parte de Carabineros, como uno de los cinco



45

millones de pesos es, aproximadamente, el presupuesto considerado para la adquisición de las cámaras a instalarse en los sectores de la Villa Las Almendras, la Castilla Norte, Las Dalias, y la Villa Favio Flores, en la comuna de Chillán.

puntos de focalización del Plan Calles Sin Violencia, coordinado por el Ministerio del Interior.

El plan, que cuenta como base los análisis de georreferenciación de delitos realizados por la policía

uniformada, detalla que de estos cinco puntos críticos, hay tres que se arrastran desde la creación de esta iniciativa de Seguridad Preventiva patrocinada por el Interior, destacando a la Plaza de Armas en el cuadrante 1, a la intersección de calle Cerro Santa Lucía con calle Nueva Oriente, en el cuadrante 7, y precisamente- a la Villa Las Almendras en el cuadrante 3.

Los dos nuevos puntos definidos son intersección de calle Hernando de Magallanes con pasaje 8, en el cuadrante 7; y la intersección de calles Los Alcalufes con Los Mapuches, en el cuadrante 6.

En cuanto al rol de las cámaras de televigilancia como insumo de elementos probatorios para las investigaciones ordenadas por

el Ministerio Público, el alcalde Benavente destacó que "se ha demostrado que han sido una herramienta bastante útil. Es por eso que hicimos un catastro que arrojó que entre las cámaras del municipio, las de los centros de salud, la de los establecimientos educacionales y las que han sido instaladas por las Juntas de Vecinos, ya hay sobre los mil dispositivos en toda el área de nuestra comuna".

Este catastro incluyó no solo el punto exacto de ubicación, sino el tipo de cámara, el nombre de las personas a cargo de su funcionamiento y especificaciones técnicas como capacidad de alcance y de almacenamiento de imágenes, para luego entregarle ese dossier a la Fiscalía Local de Chillán.

El sector ha estado siendo intervenido de manera constante por diversos programas sociales.